

Brr !

J'habite à la campagne.

J'étais seul à la maison ce soir là, quand j'ai entendu le bruit d'un moteur. En m'approchant de la fenêtre, je vis la lumière jaune des phares percer la profondeur de la nuit, et entendis bientôt des pas dans l'allée, de plus en plus proches, et pour finir des coups à la porte.

Je suis d'un naturel courageux, pour mes 9 ans, mais une goutte de sueur perla à mon front. Il fallut attendre que ma main s'arrête de trembler pour parvenir à tourner la clé dans la serrure.

Sur le pas de la porte, je devinais dans l'obscurité trois étranges créatures, toutes vêtues de sombre, pas beaucoup plus grandes que moi, et qui me dévisageaient de leurs yeux vifs.

Sur les joues de celui qui devait être le chef car il était en tête, des larmes noires semblaient couler. L'un de ses compagnons, se croyant malin, imitait le cri du loup. Derrière eux, un squelette dont je n'apercevais que les os paraissait tout droit sorti de sa tombe.

Devant mon air terrifié, et me voyant blanchir, ils éclatèrent tous d'un rire charitable. Quelle ne fut pas ma surprise et mon soulagement quand ils s'écrièrent en chœur :

« Trick or treat ! »

Diable, nous étions le 31 octobre ! Comment donc avais-je pu l'oublier ?

Brr !

J'habite à la

J'étais seul à la maison ce soir là, quand j'ai entendu le bruit d'un En m'approchant de la fenêtre, je vis la lumière des phares percer la de la nuit, et entendis bientôt des pas dans l'allée, de plus en plus, et pour des coups à la porte.

Je suis d'un naturel courageux, pour mes 9 ans, mais une goutte de perla à mon front. Il fallut attendre que ma main s'arrête de trembler pour à la clé dans la serrure.

Lur le pas de la porte, je devinais dans l'obscurité trois étranges , toutes vêtues de sombre, pas beaucoup plus grandes que moi, et qui me dévisageaient de leurs yeux

Lur les joues de celui qui devait être le car il était en tête, des noires semblaient couler. L'un de ses compagnons, se croyant, imitait le cri du Derrière eux, un squelette dont je n'apercevais que les os paraissait tout droit sorti de sa

Devant mon air terrifié, et me voyant, ils éclatèrent tous d'un rire Quelle ne fut pas ma et mon soulagement quand ils s'écrièrent en chœur : " Trick or treat ! "

Diable, nous étions le 31 octobre ! Comment avais-je pu l'oublier ?